

Dépérir ou survivre ? - 1/2

Vide. Tellement vide. Le gouffre autours de moi. Je sombre. Que faire ? L'amour est-il vraiment ce dont j'ai besoin ? Est ce que je le mérite réellement ? Que vais-je devenir ? Et si la vie n'était en fait qu'une partie de notre Mort ?

Où est donc cette envie ?

Ma vie est noire, je ne vois plus d'espoir. Plus de sorties, plus l'envie. Je veux la Mort, ais-je tort ?

Je voudrais arrêter d'empoisonner le monde de ma présence. Je voudrais disparaître.

Et si je ne méritais pas cette vie ? Et si ma naissance avait été une erreur ? Et si je n'avais jamais réussi à naître ? Et si je mourrais demain ? Et si je me tuais ?

Je me sens vide. Tellement vide. Je croyais l'amour magnifique, pur, innocent. Mais l'amour est en fait à la fois la pire et la meilleure chose qui me soit arrivée. Je devrais être heureuse, mais je ne sais pas si c'est vraiment l'idée que je me faisais du bonheur, si c'est cette image que je recherchais pendant si longtemps. Après tout, on naît, mais on sait dès notre naissance que notre vie sera finie un jour ou l'autre, alors à quoi bon vivre quand on nous sait mort dans quelques années ? On souffre pour rien. C'est stupide. Autant accélérer le processus. Je ne me pense pas réellement suicidaire, je suis malheureusement bien trop réaliste. Je vois le mal partout, j'ai eu mal fou à positiver quand je vois la vie qui m'attend et quand je vois déjà tout ce que j'ai vécu, je sais que je vais vivre des choses bien pires et je me demande bien si je suis assez forte pour les vivre, et je me demande bien aussi si j'en ai réellement l'envie. J'ai du mal à trouver un but intéressant dans ma sombre vie. Après tout, je suis peut-être un être à tendance suicidaire. Une âme en perdition, totalement détruite par les rêves de la réalité qui ont un jour pris forme. De ce jour est né une nouvelle personne. Détruite dès sa naissance. Mutilée dans son être. Aucune envie de vivre. Pas la moindre pensée réjouissante. Que faire dans ces cas-là ? Se laisser mourir ? Ou se donner la Mort ? J'hésite, je teste. Je ne veux pourtant pas mourir. Je ne veux pas fuir tout ça, il faut affronter. Mais en se disant que rien ne nous attend en haut, franchement je ne sais plus. Tellement vide. Une impression de vide qui ne veut pas s'en aller. Je ne sais plus où aller, ni que penser. Je veux juste partir libérée, encore pouvoir croire en l'amour. Je suis si égoïste. Je suis aimée et je veux ne plus l'être. Je les aime toutes les deux, à ma façon. Je ne veux pas partager, j'aime à part entière. Je suis si perdue. J'ai tant besoin d'amour. Je voudrais vraiment oublier ce monde. Je voudrais arrêter de réfléchir, de penser. Je voudrais me tuer, avoir le courage de me supprimer. Mais je ne l'ai encore jamais trouvé. Heureusement ou pas ? !? Je ne sais. Ma chérie, je sais que je t'aime, je t'aime si fort, et pourtant je doute. Je n'ai jamais cessé de douter depuis que je me sais lesbienne. Et jamais je ne cesserai de douter. Ma vie est faite de doutes. Je suis sûrement condamnée à douter. A ne pas savoir la vérité. A dépérir. A me laisser partir. Et toi, mon étoile. Tu m'as fais tellement de mal, mais aussi tellement de bien. Tu m'as ouvert les yeux. J'ai su ce que c'était que d'aimer. Même si tu ne voulais pas m'aimer, j'en sais déjà plus aujourd'hui à l'heure où je parle. Je voudrais en savoir encore plus, mais ça viendra certainement, avec le temps peut-être. En tous les cas je serai toujours là pour toi. Tu sais qu'il m'est impossible de t'oublier. Tu es en moi, pour toujours, quoi qu'il arrive. Je t'aimerai toujours. Mais si seulement je savais de quelle façon. Et pourtant je me sais amoureuse de toi chérie. Je ne sais plus quoi faire, je suis tellement perdue, partagée entre vous deux. Je ne veux pas choisir. Je veux toute la vérité. Ensuite je déciderais de mon futur. Bon ou mauvais, vous devrez le respecter. Je vous aime, je ne veux pas mourir au sens propre du terme, mais je veux mourir pour m'évanouir, disparaître, m'éteindre au loin. Je vous aime et je vous aimerai toujours. Vous m'avez construite, grâce à vous j'ai pu devenir ce que je suis aujourd'hui, je suis enfin moi à présent. Je me sens moi, même si c'est dur et que je me déteste, je suis moi.

Où est donc cette combativité ?

Dépérir ou survivre ? - 2/2

La vie vaut-elle vraiment d'être vécue ? Faut-il mourir pour vivre ou vivre pour mourir ?